

学校が再開されました！



校長 小杉 栄樹

子どもたちの元気な声が、校舎に、校庭に、そして教室に帰ってきました。本日6月1日から学校が再開されます。ただ、クラスを2グループに分けた分散登校が続きます。クラスみんなが一堂にそろって学校生活を過ごせないのはさみしいですが、一歩前進と捉えて、明るく楽しく前向きに何事にも取り組んでほしいと思います。

学校が再開されましたが、新型コロナウイルス感染症に対する警戒を緩めることはできません。今私たちはこれまでに経験したことのない状況に直面しています。このような状況において、大切なことは、これまで培ってきたことを活かし、みんなで協力し、「何ができるのか」アイデアを出し合い、新しい文化を生み出していくことではないでしょうか。

保護者のみなさんと教師が連絡を取り合い、手を取り合い、協力し、子供たちのためにできることを探し、創り出すチャンスです。

臨時休業中が、「止まった時間」ではなく、「新たな子供たちの育ち」に踏み出す準備期間であったと前向きに捉え、砂山小学校職員一同全力で子供たちの成長を見守っていきたいと思います。



保護者の皆様へのお願い

臨時休業期間中は、保護者の皆様には、ご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。学校は再開されましたが、保護者の皆様にはさらなるご協力をお願いしなければなりません。

以下の5点について特にご協力をお願いいたします。

- 登校前に必ず検温を行い、発熱や咳などかぜの症状がみられる場合は自宅で休養させてください。この場合、欠席扱いにはなりません。
- 必ずマスクを着用して登校させてください。
- 朝8:00以降の登校とします。登校時間を必ず守ってください。
- 学校で発熱等の症状がみられる場合は帰宅となります。その場合速やかなお迎えをお願いします。
- 健康観察票が新しくなります。ランドセルにかけられるように工夫しました。確認をお願いします。

6月授業参観・育友会総会の中止のお知らせ

6月11日(木)に予定されていた6月の授業参観は、新型コロナウイルス感染症感染予防のため中止とさせていただきます。同日に開催予定であった育友会総会につきましても中止とさせていただきます。育友会総会で話し合う予定であった内容につきましては、後日プリントを配付させていただきます。ご理解ご協力の程よろしくお願いいたします。



水泳学習中止のお知らせ

毎年6月から水泳学習が始まりますが、今年の水泳学習は中止とさせていただきます。子供たちにとってはつらいことですが、ご理解の程よろしくお願いいたします。

学習教材費助成金のお知らせ

学校で使用する学習教材等の購入費用の一部を市から助成されることになりました。学習教材等の購入金額のうち、**児童一人につき5,000円が市の負担となります**。児童が使用する問題集やドリル、ノート、紙ファイル等、学習用として購入し、保護者の方から集金する物が対象となります。この5,000円については各御家庭に支給されるものではありません。教材費として対象にならないもの(テスト等)、または補助される5,000円を超える教材費については後日集金させていただきます。詳しくは、集金時の学年便りに掲載させていただきます。

6月は「食育月間」です！

毎年6月が「食育月間」として定められています。様々な経験を通じて食に関する知識と食を選択する力を習得し、健全な食生活を実践することができ、人を育てることを目標としています。



- 家庭における食を通じたコミュニケーション
- バランスの取れた食事で、生活習慣病の予防及び改善
- 「早ね、早おき、朝ごはん」で、生活リズムの向上

このような時期にこそ、上記の3点を意識した「食育」を、家庭でも取り組んでいただければと思います。

